

\$300 (*Two Vests* de Betty Goodwin). Le prix de vente moyen des lithographies a été de \$90 cette année.

A l'exception des estampes à épreuve unique, les lithographies ont d'ordinaire un tirage limité (20 à 50 exemplaires). L'un des attraits uniques de *Showcase* découle du fait que les personnes dont le nom n'a pas été tiré peuvent parfois obtenir une reproduction de la lithographie qu'ils désiraient acheter. De nombreuses ventes sont réalisées après l'exposition; elles représentent parfois jusqu'à 40 pour cent des ventes totales.

Bien que ce soit l'Association des anciennes de l'Université Carleton qui se soit chargée d'organiser l'exposition *Showcase* dont la préparation a demandé à ses membres de nombreuses heures de travail bénévole, elle doit compter sur l'appui moral et financier de l'Association des anciens de l'Université, du Département d'histoire de l'art et du Comité des beaux-arts. Pour la première fois cette année, une aide financière additionnelle reçue sous forme de subvention du Conseil des Arts du Canada a permis la publication d'un catalogue illustré de quelque 40 lithographies.

LES EXPORTATIONS BRITANNIQUES VERS LE CANADA

Après l'entrée de la Grande-Bretagne dans la Communauté économique européenne, le Canada sera le deuxième marché de ce pays en dehors de la Communauté et de ses associés: c'est ce qu'a déclaré récemment M. Michael Noble, ministre britannique du Commerce.

M. Noble qui s'adressait à la Chambre de commerce Canada - Royaume-Uni, a ensuite poursuivi en ces termes: "Nos exportations vers le Canada ont augmenté de façon spectaculaire au cours des deux ou trois dernières années: £288 millions en 1970, £349 millions en 1971 et déjà £273 millions cette année - ce qui pourrait signifier, en fin d'année, un total de £366 millions. En 1970, le Canada représentait notre dixième marché, il devenait notre neuvième en 1971 pour passer au huitième rang maintenant, juste après le Belgique et la Suède."

M. Noble a ajouté: "Tout démontre l'importance mutuelle de nos deux marchés. Le Canada est notre huitième marché, nous sommes le second du Canada. Nous sommes l'un des meilleurs marchés pour les produits manufacturés du Canada, tandis que les matières premières qui sont la force historique passée et à venir du Canada, aussi grande son industrialisation soit-elle, seront la clé de l'expansion des industries de la Communauté et de bien d'autres dans le monde.

"Mon séjour au Canada l'année dernière m'a mené à Toronto, Québec, Ottawa et Vancouver. J'ai eu de nombreux entretiens avec des industriels et des ministres (tant à l'échelon fédéral qu'au provincial) qui ont fait ressortir un fait: la grande appréciation et la compréhension, au Canada, des objectifs de la Grande-Bretagne au sein de l'Europe, et la gratitude ressentie devant les dispositions spéciales que nous avons négociées dans le plus grand intérêt des Canadiens."

* * * *

"Nous considérons que notre adhésion à la Communauté, et tout ce qui s'en suit depuis l'établissement d'un marché intérieur plus grand que celui des Etats-Unis, va stimuler sous peu un taux de croissance aussi élevé chez nous que celui de la Communauté. Cette croissance va rehausser grandement notre dépendance du commerce extérieur, non seulement avec l'Europe mais avec tous les pays du monde. Le Canada, avec ses immenses ressources naturelles, son haut niveau de développement économique, pour ne pas mentionner ses liens commerciaux étroits avec l'Angleterre, est parfaitement situé pour retirer de grands avantages de cette nouvelle situation et sera le partenaire commercial que nous désirons et que nous voulons avoir."...

DÉLÉGATION DE L'INDUSTRIE MINIÈRE EN CHINE

Le ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources a annoncé qu'un groupe de 22 représentants du Gouvernement fédéral et de l'industrie privée visite présentement la République populaire de Chine, en vue d'accroître la coopération sino-canadienne dans le domaine de la production minière et métallurgique et de promouvoir des échanges commerciaux éventuels.

La délégation est arrivée en Chine le 25 novembre, et cette tournée de 21 jours permettra aux Canadiens de visiter plusieurs centres industriels dont Pékin, Shanghai, Anshan, Shenyang et Funshun. Cette visite canadienne en Chine fait suite à la tournée effectuée au Canada par un groupe d'experts miniers chinois, au cours des mois de janvier et février derniers. Pendant 23 jours, ces experts chinois avaient pu visiter des installations minières situées un peu partout au Canada.

M. Jean-Paul Drolet, sous-ministre adjoint de l'Énergie, des Mines et des Ressources est à la tête de la délégation et M. R.D. Hindson, directeur-général de la Direction des matériaux au ministère de l'Industrie et du Commerce agit comme chef adjoint du groupe. La délégation canadienne est formée d'experts dans toutes les questions traitant des minéraux et de l'industrie minière, dont l'exploration, la production, la technologie, la mise en marché, les approvisionnements et les services.

Ce voyage fait partie d'un programme d'échanges bilatéraux entre la Chine et le Canada, dont le but est de mieux connaître l'industrie minière des deux pays et d'établir une coopération qui permettra de planifier de futurs échanges commerciaux.